

## Wintzenheim

### 197 enfants au spectacle



*Les Frangins Lindecker ont suscité l'enthousiasme des scolaires de Wintzenheim. Photo DR*

Grâce à un don, le centre communal d'action sociale (CCAS) de la Ville de Wintzenheim a offert un spectacle à des enfants de la commune, les 21 et 22 janvier dernier à l'Arthuss. Le maire de Wintzenheim, Serge Nicole et ses adjoints ont accueilli 197 élèves de CP, CE1 et CE2 des écoles Les Cèdres et La Dame Blanche, ainsi que des enfants confiés à l'association Résonance, pour assister (sur deux représentations), au spectacle des Frangins Lindecker, intitulé *Lamalamami*. Les deux frères ont retrouvé dans le grenier de leur grand-mère une vieille malle contenant tout un bric-à-brac, mais aussi des souvenirs et des chansons. Ils ont embarqué, dans une belle ambiance, leur jeune public dans des éclats de rire et de joie sur le chant du fameux *Womba*, pour chasser les peurs avec des grimaces.